

Líderes caribeños llaman a intensificar la integración regional



Georgetown, 16 feb (RHC) El presidente de Guyana y de la Comunidad del Caribe (Caricom), David Granger, llamó a los líderes caribeños a enfrentar los obstáculos al desarrollo y a intensificar el proceso de integración regional.

Al inaugurar la 28 cumbre intersesional de Caricom, resaltó la visión unitaria de sus fundadores (Michael Manley, de Jamaica, Forbes Burnham, de Guyana, Eric Williams, de Trinidad y Tobago, y Errol Barrow, de Barbados), cuando hace 44 años convocaron a la integración del Caribe.

Granger subrayó la importancia de la agenda de esa cumbre, que abarca diversos problemas económicos, energéticos, alimentarios, criminalidad y seguridad y de relaciones internacionales.

El líder guyanés saludó la presencia por primera vez del nuevo primer mandatario de Haití, Jovenel Moise, agradeció la labor del primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerritt, anterior presidente de la agrupación, y anunció el traspaso de ese cargo rotativo a Granada en julio venidero.

Asisten, además, los primeros ministros Ralph Gonzalvez, de San Vicente y la Granadinas; Keith Rowley, de Trinidad y Tobago; Freundel Stuart, de Barbados; Keith Mitchell, de Granada; y Gaston Browne, de Antigua y Barbuda; así como cancilleres y otros funcionarios de esos territorios.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121805-lideres-caribenos-llaman-a-intensificar-la-integracion-regional>



Radio Habana Cuba